

Aus Schwaben, 23. Dez. In der jüngsten Zeit wurde in der zweiten Schulklasse eines schwäbischen Städtchens eine unvermutete Visitation durch den Schulreferenten der kgl. Regierung und den Kreis Schulinspektor vorgenommen. Als Lesestück stand „Der Hase“ auf dem Stundenplane. Dieses wurde gelesen und hiebei auch der Satz: „Der Hase ist ein komischer Kauz.“ Hier ließ der Herr Regierungsrat halten und fragte die Schüler, ob man statt „komischer Kauz“ nicht einen modernen Ausdruck brauchen könne. Allgemeines Schweigen trat ein, bis in einer der hintersten Bänke sich ein Finger zeigte. Auf den Fingerbesitzer trat der Herr Regierungsrat zu und fragte: Nun? Der kleine Mann steht auf, richtet sich gegen den fragenden Herrn Regierungsrat und sagt mit Pathos: „Du bist ein Lump.“ Alle anwesenden Herren sollen ob dieser Antwort den Schülern die Rehrseite gezeigt haben, um das Lachen nicht sehen lassen zu müssen.